

monasterio lo funda cuando es ordenado sacerdote en Hipona por el obispo Valerio.

Finalmente en el año 397 es nombrado obispo titular de Hipona. Ese mismo año empieza la redacción de sus *Confesiones*. Muere el 28 de agosto del año 430 durante el asedio de la ciudad. Después del traslado de su cuerpo a distintos lugares, fue enterrado en el monasterio de San Pietro in Ciel d' Oro.

El tema central del presente Agustín y poder dilucidar en parte de nuestra realidad histórico de San Agustín. concepción implica en un

Ahora bien, la tesis específicamente el acerca de que el no ontológico. Se encontrados origen moral

ensayo es exponer la concepción del mal en San qué medida ésta puede ayudarnos a entender actualmente; tal como lo hizo en el contexto Con esto también se tocará lo que dicha terreno ético y político.

principal sobre la que versará más problema del mal, es la afirmación mal existe en un sentido moral y ofrecerán ciertos fundamentos en sus obras acerca del del mal, su existencia e inexistencia ontológica.